

PUSPEN

Jumat Berkah, Personel dan ibu Persit KCK Cabang XLII Kodim 1418/Mamuju pererat emosional dengan Nelayan

M Ali Akbar - SULBAR.PUSPEN.ID

Jul 28, 2023 - 12:08



Mamuju - Kodim 1418/Mamuju melaksanakan kegiatan Jum'at Berkah dengan membagikan makanan siap konsumsi kepada masyarakat di wilayah teritorial Kodim 1418/Mamuju. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan emosional dan kedekatan antara keluarga besar Kodim 1418/Mamuju dengan masyarakat dalam rangka memantapkan kemanunggalan TNI dan rakyat.



Acara Jum'at Berkah berlangsung di Tempat Pelelangan Ikan (TPI) Kabupaten Mamuju, jalan Sam Ratulangi Kel. Binanga Kec. Mamuju Kab. Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 20 orang, diantaranya Mayor Inf Jalaluddin Pasi Ter Kodim 1418/Mamuju, Kapten Arh Muh Yusuf Pasi Pers Kodim 1418/Mamuju, Letda Inf Fatahuddin Danramil 1418-01/Mamuju, dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLII Kodim 1418/Mamuju. Jumat (28/07/2023)

Sasaran dari pembagian makanan siap konsumsi ini adalah nelayan yang beraktivitas di Tempat Pelelangan Ikan (TPI). Kegiatan ini merupakan bentuk dukungan dan perhatian Kodim 1418/Mamuju terhadap masyarakat yang berada di wilayah teritorialnya.



Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M.Imasfy menyampaikan bahwa “Jumat berkah ini jangan dilihat dari jumlah dan nilainya, akan tetapi inilah wujud kepedulian TNI-AD khususnya Kodim 1418/Mamuju kepada masyarakat, dan semoga apa yang kami berikan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat khususnya nelayan yang setiap hari mencari ikan,” ucapnya.

“Kegiatan ini juga merupakan wujud Kodim 1418/Mamuju dalam melaksanakan perintah Danrem 142/Tatag, untuk selalu mengimplementasikan perintah harian Kasad dan petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati.” Tambah Dandim 1418/Mamuju.

Mayor Inf Jalaluddin (Pasi Ter Kodim 1418/Mamuju) menyatakan, "Kegiatan Jum'at Berkah ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini dapat mempererat hubungan emosional antara TNI dengan masyarakat, serta memberikan manfaat positif bagi masyarakat."



Kodim 1418/Mamuju terus berkomitmen untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan sosial dan berbagai bentuk bakti kepada masyarakat. Semoga kegiatan Jum'at Berkah ini menjadi sarana yang efektif dalam mempererat hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat di wilayah Mamuju.